Приложение 2

LEARNING AGREEMENT (EXCHANGE STUDENTS) / СОГЛАШЕНИЕ ОБ ОБУЧЕНИИ
ACADEMIC YEAR / УЧЕБНЫЙ ГОД 20__/20__ 

STUDY PERIOD / ПЕРИОД ОБУЧЕНИЯ  ____ MONTHS/МЕС. FROM /С  ______ TO / ПО _____

DETAILS OF PROPOSED STUDY/ДЕТАЛИ ПРЕДПОЛАГАЕМОЙ ПРОГРАММЫ ОБУЧЕНИЯ
	Home  Institution/ 

Отправляющий университет:
	Host Institution/

Принимающий университет:

	Study Programme / Программа подготовки:
	Study Programme / Программа подготовки:

	Course Title/ Название дисциплины:
	Semester / Семестр:
	ECTS Credits / Количество кредитов:
	Course Title/ Название дисциплины:
	Semester / Семестр:
	ECTS Credits / Количество кредитов:

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	According to the ECTS system a normal workload of one academic year is 60 ECTS. Normally students gather slightly less credits. Please note that this Learning Agreement is preliminary and you  may change it to some extent when you arrive to host university. Then you need to fill in changes to the previous Learning Agreement form.

В соответствии с системой ECTS  оптимальная учебная нагрузка студента в год -  60 кредитов. Как правило, студенты получают несколько меньшее количество кредитов. Обратите внимание, что данное Соглашение об обучении является предварительным, и может быть изменено после прибытия студента в принимающий университет. В этом  случае необходимо заполнить дополнительное Соглашение об обучении.

	Student’s Signature / Подпись студента:
	Date / Дата:


HOME INSTITUTION/Отправляющий университет 
 HOST INSTITUTION/Принимающий университет

	By signing the document the home and host university confirm that the proposed programme of study/learning agreement is accepted.
Подписывая данный документ отправляющий и принимающий университет подтверждают, что данное Соглашение действительно.

	Place and Date 

Место и дата
	Name and position of the contact person at the Home Institution 

ФИО и должность ответственного лица в отправляющем университете
	Place and Date

Место и дата
	Name and position of the contact person at the Home Institution

ФИО и должность ответственного лица в отправляющем университете

	Official Stamp and signature

Официальная печать и подпись
	Official Stamp and signature
Официальная печать и подпись


